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例会報告 第２６６５回 令和元年８月１日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：吉尾ＳＡＡ 

■開会点鐘：小栗会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ：大島浩輔(第２６７０地区ガバナー) 

      野村茂様(高知第Ⅱ分区ガバナー補佐) 

      赤澤義仁(随行員) 

      福永稔啓(随行員) 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  小栗会長                          

みなさんこんにちは、大島ガバナー他随行の皆様ようこそお越し下さいました。 

7／23 中村、四万十と会長幹事会がありました。10月に四万十RCで合同例会を

開催します。鵜来島のお祭りに3クラブの懇親で伺うことになると思います。 

梅雨明けして暑い日が続いております。救急搬送が6件合ったそうです、熱中症

などに留意して過ごして下さい。 

 

■幹事報告  保田幹事                           

■四万ロータリークラブより： 

・例会変更のお知らせ 

■米山記念奨学会より： 

・米山奨学生卓話日程の件 

■宿毛ライオンズクラブより： 

・清流 松田川 

■中村ロータリークラブより： 

・クラブ計画書と週報 

■ガバナー事務所より： 

・地区大会本登録のお願い 

■ガバナー事務所より： 

・会員増強地区セミナー・クラブ研修リーダー育成セミナーのご案内 

 

 

欠席届 7 名 

 

■プログラム  吉尾ＳＡＡ                          

卓和 第２６７０地区ガバナー 大島浩輔様 

大島でございます。先

ほどまで会長幹事会で

お話しさせて頂きまし

た。ご提案もさせて頂

きました。宜しくご協

力お願い致します。 

昨晩は高知と言うこと

で、塩タタキ、鰻、川

海老の天麩羅など頂き

ました。美味しく頂き

ました。私はロータリ

ーに入って24年になるのですが、高知で地区大会があるときは嬉しかった

です。その時は朝からひろめ市場に行って楽しみました。高知ならではの

文化でニンニクくさくても赤い顔をしても大丈夫でした。 

今年の1月、ロータリーのガバナーになる為には米国のサンディエゴに行

って世界のガバナー324人が集う研修に出るわけです。マンチェスターグ

ランドハイアットという高級ホテルです。エレベーターも混んでいて、そ

のホールで色々な話が始まるのです。1800人くらいが一緒に食べる食事の

会場には入り口に大きな看板があって、そこに以前は『入て学べ、外へ出

て奉仕しろ』と書かれていたのですが、それが変わっていました。『リー

ダー達よ集まれ、情報を交換しましょう、さあ行動に移れ』となっていま

した。何となく品を感じなかったのです。以前のほうが良かったなと思い

ます。マローニーRI会長ですが、アラバマ州の方で、フロリダ州の上に乗

っているような処です。彼が仰ったことは、普通ならテーマを言うのです

が、今回は会員増強のことが一番最初でした。ガバナーはRIの役員ですの

でお願いになりますが、増強を求めたいと思います。職業分類の中で抜け

ている部分を補充して貰うことと、女性を入れて欲しいと思っておりま

す。世界では現在女性が20％です。これを5年先には40％に持って行きた

いと思っているとのことです。女性を拒否するクラブもありますが、もう

そういった時代ではないのでよろしくお願いしたいと思っております。

2670地区で74クラブ中の11クラブで女性会長になっております。地区とし

ても女性の参加を盛り上げていきたいと思っております。 

次にくるのがポリオの話です。ポリオをなくすことはもう少しだと言うこ

とですが、現実的に37人が発症しているのです。地政学的にも識字率の問

題でも子どもを見つけにくいという事もあります。ロータリーも努力を続

けていますが、本当にもう少しなのです。国連との協力やビルゲイツから

の寄付もいただきながら何とかやっております。1件もなくなってから三

年で根絶ということになりますが、現在6000万人のインバウンド客の中に

誰か感染者がいたらという悪い想像もしてしまいます。 

そして次の目標は何かと言いますが、平和センターの運営です。世界に六

つの大学内にあります。日本ではICUの中にあります。平和というと？平

和フェローというと？何を勉強しているのでしょうか？卒業された方は

1200人居ます。日本人は24～30人ですが、やはり英語が必須で、平和機関

に三年以上勤めるというのが条件です。あと10年たったらどうなっている

でしょうか？その頃ポリオは無くなっていると思いますので、その資金を

平和センターの運営に使えると思います。地区大会では平和センターの運

営に関わっている山崎さんに活動内容を語って欲しいと思っております。

平和フェローの実務とは？識字率の向上とか人質の解放であるとか、平和

の実現を目指すと言う事で、色々な事を頑張っているわけです。 

あと一つポリオの話ですが、ハンブルグに行ったときに、35,000人の方が

全世界から集まっているのですが、タクシーで移動していたら、タクシー

の運転手さんが英語が上手でした。私はアフガニスタンから来ましたと言

われ、移民の方ですね？と言いましたら、運転手さんはここに来て家族も

自分の職業で担っている。と言われました。そこで私がポリオの話をしま

したら、知っていると言うことで、実際にアフガニスタンにロータリーの

人が来てやっているのを見たことがあると仰っていました。この話を聞い

て本当にロータリーは頑張っていると思いました。 

最後に本当に皆様にお忙しい中集まって頂いて、感謝申し上げます。財団

や米山、青少年の事業などにもご理解とご協力を頂いて感謝申し上げま

す。職業奉仕については天職として与えられた仕事を通じて社会に、ロー

タリーを通じて貢献頂いており、誠に感謝申し上げます。ありがとうござ

いました。 

■会長        小栗 学           ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        保田 孝司          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       吉尾 航           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  高瀨 一也                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   東  豊喜                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   岡﨑 利久           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  竹葉 良仁 



バナー交換（大島ガバナー、小栗会長） 

 

■ニコニコ                                                           

大島ガバナー                        5,000円 

 本日は歓迎頂きありがとうございます。 

田渕会員                          2,000円 

 誕生日のお礼。 

 

■出席報告                                    

６２．９６％ 

 

 


